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內容提要 

 

1. 我们现在做不了，我们这儿现在做不了了。 

2. 西京也做不了。 

3. 现在国家规定不让做，部队医院都不让做。 

4. 之前做起来的话，两三个周也就能给安排上。 

5. 西安交大一附院那边在做，他們做得多。 

6. 这个没有啥运气好运气不好的！这要配型的。 

 

 

录音内容 

 

调查员：哎，你好！你这是那个武警陕西总队医院那个肾移植病房是吗？ 

 

护  士：啊，你找哪位？ 

 

调查员：哎，你好！我姓李，我叫李宇昂。我是呢，就是一个病患的那个亲属啊。我们呢，

之前是在洛阳那边检查的呢，所以他呢，就是洛阳那边推荐我们就说，最好是尽快

给他做移植。因为他现在身体状况不是太好。 
 

护  士：多大年龄？ 

 

调查员：今年 45岁，B型血。 

 

护  士：我们现在做不了，我们这儿现在做不了了。 

 

调查员：为什么呢，你们为什么做不了了呢？ 

 

护  士：嗯，人家现在就是……，你，一附院……，西京……，哎，西京也做不了。（全称

空军军医大学西京医院，是陕西西安的三级甲等综合医院。） 

 

调查员：西京也做不了了吗？ 

 

护  士：现在我们这儿反正是不让做了。 

 

调查员：为什么不让做呢？因为他那边洛阳那边说，你们这边就算是比较成熟，特别是你们

医院是专门做肾的，所以他就是说…… 

 

护  士：对，是，以前是可以做，现在人家国家规定不让做，部队医院都不让做。 

 

调查员：部队医院？你们啊，你们这也算是部队的医院，是吧，你们这一家？ 

 

护  士：对，对，啊。 



 

调查员：哎呀，因为他就说做肾移植，应该说是你们家，这是那个大夫给我讲的，所以…… 

 

护  士：现在是不让做了，从去年我们就不让做了。 

 

调查员：哦？去年不让。那不让做的话，那你知道哪家现在在做吗？ 

 

护  士：一附院。 

 

调查员：一附院？一附院就是那个西安交大一附院那边在做是吗？ 

 

护  士：对，对。 

 

调查员：啊，他们那儿技术怎么样？ 

 

护  士：他们做的多。 

 

调查员：哦，他们做的多。像你觉得就是说，如果运气好的话，因为他说像你们医院之前就 

        是比较快…… 

 

护  士：这个没有啥运气好运气不好的，这要配型的。 

 

调查员：对，我知道是要配型，就是说你们之前做起来的话，两三个周也就能给安排上是

吧？ 

 

护  士：嗯……，噢。 

 

调查员：啊，那相对来讲，一附院他跟你们这儿做的那个量相比的话，你觉得是他那儿做的

多，还是……？ 

 

护  士：他那儿多一些，他们多一些。你可以打电话去咨询一下他们那边。 

 

调查员：啊，因为他就主要是推荐你们这边，那我也不知道你们不做了呀。是吧？ 

 

护  士：嗯，这边做不上了，对，是。 

 

调查员：啊，真不做，就是一个都不做了是吗？ 

 

护  士：啊，对呀。 

 

调查员，啊，那为啥呢？就是这么好的技术，为啥就不做了呢？ 

 

护  士：人家政策不让做。 

 

调查员：政策不让做了，哦。嗯，那行，好，谢谢你啊！好，再见！ 

 



护  士：嗯，好，拜拜，没事儿。 


